
Tätigkeitsbericht 2017

Vereinszweck
Ziel des Vereins ist die Förderung der Erziehung und der Volks- und Berufsbildung, insbesondere 
der Pflege der schulischen Gemeinschaft. 

Dazu gehören besonders:

 Arbeitsgemeinschaften

 soziale Unterstützung

 Jährliche Veranstaltungen beispielsweise das Herbstfest bei dem auch ehemalige Schüler der
Polytechnische Oberschule „POS I“ teilnehmen.

 Schulpartnerschaften

 Unterstützung des schulischen Profils „Sportliche Schule und Europaschule“

 Elternthemenabende

Besonderheiten bei der Vorbereitung und Durchführung
In diesem Jahr  steht unsere Vorsitzende nicht mehr für eine weitere Amtszeit zur Verfügung. Daher 
muss ein neues Mitglied in den Vorstand gewählt werden.

Arbeit des Vorstands und aktiven Mitgliedern

 Änderung des Vereinsregisters in Zusammenarbeit mit der Notarin
 Tätigkeitsberichte der vergangenen Jahre zusammengestellt und dem Finanzamt vorgestellt
 Körperschaftsteuer und Umsatzsteuererklärung der vergangenen Jahre durchgeführt 
 Satzungsänderung über Notar und Amtsgericht durchgeführt
 Vorbereitung und Durchführung der Mitgliederversammlung
 Arbeitsgemeinschaften: Umstellung der Abläufe und Umsetzung des Konzepts zur 

Entlastung der Übungsleiter. Eltern sollten Teilnahmegebühren überweisen, anstatt die 
Beiträge den Übungsleiter zu übergeben. Teilnehmerlisten werden vom Förderverein 
geführt. Ansprechpartner bei der Organisation ist zukünftig der Förderverein. 

 Kommunikation an alle Mitglieder aufgrund  von fehlenden Mitgliedereinnahmen in Folge 
der Umstellung auf Überweisung.

 Teilnahme an verschiedenen Sportveranstaltungen Minimarathon, Preußenmeile, Alba-Cup 
Basketball, Streetsoccer. Der Förderverein hat dazu Mittel zur Beförderung zur Verfügung 
gestellt.

 Neujahrsempfang der Schule mit Unterstützung der NH-Hotels. Ehrung von besonders 
aktiven Mitgliedern. Vorführungen von Kindern aus den Arbeitsgemeinschaften.

 Organisation von 27 Arbeitsgemeinschaften
Abrechnungen werden teilweise erst im Folgejahr abgegeben. Gründe dafür sind Krankheit 
der Kursleiter oder Probleme bei der Organisation. Umsetzung der Ideen zu Verbesserungen.

 Förderung von Teilnahmegebühren bei Sprachwettbewerben Odyssee of Minds, Känguru-
Wettbewerb, The Big Challange

 Beim Sponsorenlauf wurde, neben den erfreulichen Einkünften, auch wie im Vorjahr eine 
neue Strecke ausprobiert. 



 Auch im diesem Jahr konnte der Förderverein konnte die Kosten für  verschiedene 
Materialien für die Willkommenskinder bereitstellen. 

 Durchführung des Zirkusprojekts. Das Zirkusprojekt ist in dem Jahr der Höhepunkt
gewesen. Alle Kinder waren mit großen Eifer dabei und alle Eltern konnten sich in 4 
Vorführungen über die großartigen Kunststücke der Kinder erfreuen. Nicht zu vergessen ist 
die tolle Organisation der Konrektorin. Vielen Dank.   

 Besuch der Tschechischen Partnerschulen in Kleinmachnow
 Zum Schulanfang der ersten Klassen haben Kinder der zweiten Klassen Getränke am 

Stand des Fördervereins verkauft. Durch den warmen Tag waren die Eltern sehr dankbar 
und den Kinder hat es sehr viel Spaß gemacht.

Boulderwand
Die Boulderwand konnte nicht gebaut werden. Nach Jahren des Sammeln und Wartens sollte es 
einfach nicht sein. Alle Kinder der Eigenherdschule, Spender und Förderer haben in den letzten 
Jahren Geld für den Bau der Boulderwand gegeben. Der Förderverein wollte den größten Teil der 
Boulderwand finanzieren und es wurde viel Zeit in Gespräche investiert. Der Gemeinde gehört der 
Baugrund und ist somit der Bauherr und Auftraggeber. Es war nicht voraussehbar das am zunächst 
geplanten Standort einer Hauswand Leitungen verlaufen. Es war nicht voraussehbar dass durch die 
Unwetter der Baugrund nicht geeignet ist. Es wurde in der Vergangenheit bereits Geld der 
Gemeinde investiert (Handwerker, Baufirmen) und den vorgesehenen Standort überprüft.

In der Mitgliederversammlung 2018 ist  über alternative Vorhaben abgestimmt worden um 
die Mittel an konkrete Projekt zu binden.

Mitgliederentwicklung
Die Mitgliederentwicklung ist positiv. Aus den neuen Klassen sind viele neue Mitglieder dem 
Förderverein beigetreten. An jedes neue Mitglied wurde mit eine Begrüßungsmail mit der 
Mitgliedsnummer gesendet. Alle Mitglieder nach der Mitgliedszahlung erhalten eine Mail.

Die Zahlungsmoral ist immer noch unbefriedigend. Es gab im letzten Jahr mehrere Versuche 
den Sachverhalt zu kommunizieren. Auch die Schulleitung und die Elternkonferenz wurden 
als Kommunikator genutzt.
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